
匝瑳市では、７月２４日に「資質・能力を育成するためのカリキュラム・マネジメントについて」と
「学校安全について」、鎌ケ谷市では、７月２５日に「資質・能力を育成するためのカリキュラム・マネ
ジメントについて」と「指導と評価の一体化について」の出前中堅教員サポート塾を開催しました。
当日の演習では、受講者の皆さんが積極的に意見を出し合いながら、より良い考えを生み出そ

うと熱心に取り組んでいる姿が印象的でした。

カリキュラム・マネジメ

ントも、指導と評価の一体
化においてもPDCAサイク
ルの考え方は非常に重要で
あると思いました。実践を
振り返り、改善していきた
いです。
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校の成長のために私も頑
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講義の中に活動も取り入
れられていた為、集中して
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に前半の講話は、自分がま
だ良くわかっていなかった
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